

6月28日(月)(月休日)

電波タイムズ

The Dempa Times

APPICが3分野の検討成果を公表

「防災・医療・健康・福祉・教育」の公共アプリ

全国地域情報化推進協会(APPIC)はこのほど、地方公共団体、事業者・学識経験者がなる「アプリケーション開発会議」において、「防災・医療・健康・福祉・教育」の3分野における公共アプリケーションの整備と地方公共団体や地域事業者による

活用促進に関する平成21年度の検討成果をまとめた。

防災分野では、平成20年度に策定した防災アプリケーションの国・都道府県／市町村間での防災情報の共有に向けた「防災業務アプリケーションユニット標準仕様マハ」を作成した。

調達・導入を自治体が円滑に行えるよう「防災アプリケーションユニット標準仕様入力ガイド」を作成した。

医療・健康・福祉分野では、さまざまな機関に存在する住民の医療・健

康・福祉関連情報電子データとして収集・保存し、元的に管理し、住民の意思に基づいて閲覧・活用を可能とする「健康情報資源連携基盤」の整備と「健康情報活用基盤」を用いて基礎自治体が住民の

健康増進・疾病予防のために提供する「健康支援サービス」を導入するためのサービス要件、業務内容を整理し、「健康情報活用基盤導入手引書」としてまとめた。

教育分野では、学校地域連携のための情報共用、教育委員会事務・校務の情報化について、ICTツールの自治体導入状況調査およびICT利活用で効果を出している

ーション基本提案書第4版を作成したとしている。